

ID Logistics y SIFU firman un acuerdo para promover la diversidad e integración de personas con discapacidad

- El objetivo es dar soporte a la formación en música y danza de artistas con discapacidad a través de la 4ª edición de las Becas SuperArte de la Fundación Grupo SIFU.
- La Gala más IN, espectáculo inclusivo protagonizado por becados, celebra los logros artísticos de los participantes.
- Avelino Agudin, director de Recursos Humanos de ID Logistics Iberia: "Creemos firmemente en el poder del arte y la creatividad como herramientas para el crecimiento personal y la inclusión social".

Madrid, 7 de septiembre de 2023

ID Logistics, compañía especializada en contract logistics, ha formalizado un acuerdo de colaboración con el Centro Especial de Empleo (CEE) Grupo SIFU, reafirmando su compromiso con la diversidad y la integración de personas con discapacidad. La alianza se centra en apoyar y becar a un artista con discapacidad, proporcionándole los recursos necesarios para cursar estudios de música o danza durante el curso 2023-2024, como parte de la 4ª edición de las Becas SuperArte de la Fundación Grupo SIFU.

Estas becas se han consolidado como un importante programa de apoyo al talento artístico de personas con discapacidad, que han abierto ya las puertas de decenas de artistas que desean desarrollar su potencial creativo y alcanzar sus sueños en el ámbito artístico. A través de este programa, la Fundación Grupo SIFU busca fomentar el desarrollo personal y profesional de artistas con discapacidad, ofreciéndoles la oportunidad de recibir formación y apoyo para potenciar sus habilidades y talento en diversas disciplinas artísticas, como son la música y la danza.

Asimismo, como parte del proyecto, se celebra La Gala más IN, un espectáculo inclusivo de música y danza protagonizado por becados de la Fundación, en la que se puede disfrutar de los logros alcanzados por los mismos y celebrar su crecimiento artístico. Este evento se ha celebrado ya en algunos de los más importantes escenarios del territorio español, como el Teatro Real de Madrid, el Gran Teatre del Liceu de Barcelona, el Teatro de la Maestranza de Sevilla, el Teatre Principal de Palma de Mallorca o el Teatro del Soho CaixaBank de Málaga.

La colaboración de ID Logistics con las Becas Superarte refleja su sólido compromiso con la Responsabilidad Social Corporativa (RSC), así como su interés en promover la inclusión y el empoderamiento de personas con discapacidad, así como su participación activa en la sociedad a través de la expresión artística.

"Creemos firmemente en el poder del arte y la creatividad como herramientas para el crecimiento personal y la integración social. Al colaborar con la Fundación Grupo SIFU y las Becas SuperArte, queremos brindar oportunidades reales para que artistas con discapacidad puedan desarrollar su potencial y alcanzar sus sueños en el ámbito artístico. La diversidad y la inclusión son fundamentales para construir una sociedad más justa y equitativa", afirma Avelino Agudin, director de Recursos Humanos de ID Logistics Iberia.

SOBRE ID LOGISTICS



ID Logistics, dirigido por Eric Hémar, es un grupo internacional de contract logistics con ingresos de 2.500 millones de euros en 2022. ID Logistics gestiona 365 centros en 17 países, que representan más de 8 millones de metros cuadrados de instalaciones de almacenamiento en Europa, América, Asia y África, con 30.000 empleados.

Con una cartera de clientes equilibrada entre los sectores de distribución, industria, sanidad y comercio electrónico, ID Logistics se caracteriza por sus ofertas de alto nivel tecnológico. Desarrollando, a través de múltiples proyectos originales, un enfoque social y medioambiental desde su creación en 2001, el grupo se compromete decididamente con una ambiciosa política de RSC. La acción de ID Logistics cotiza en el mercado regulado de Euronext en París, compartimento A (código ISIN: FR0010929125, Mnem: IDL).